

Ratusan Warga Kampung Majennang Bersatu Dukung Pasangan MYL-ARA untuk Pangkep Hebat

HermanDjide - PANGKEP.NAGORI.WEB.ID

Nov 2, 2024 - 20:08



Ratusan Warga Kampung Majennang Bersatu Dukung Pasangan MYL-ARA untuk Pangkep Hebat

PANGKEP,— Ratusan warga Kampung Majennang di Kelurahan Tonasa, Kecamatan Balocci, Kabupaten Pangkajene, berkumpul bersama di Rumah Puang Olla untuk mendukung pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut 1,

Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Abd Rahman Assagaf (ARA). Sabtu (2/10/2024).

Kehadiran warga yang bersemangat ini memperlihatkan keinginan kuat masyarakat agar kepemimpinan MYL dilanjutkan demi masa depan yang lebih baik.

Kampanye yang berlangsung penuh semangat ini semakin hidup dengan orasi Syamsuddin A. Hamid, mantan Bupati Pangkep yang dikenal luas sebagai tokoh politik terkemuka. Dalam pidatonya, Syamsuddin memuji MYL sebagai pemimpin yang berhasil membawa banyak program pro-rakyat selama tiga tahun masa jabatannya. Ia menegaskan bahwa dukungan untuk MYL-ARA datang bukan hanya dari warga Kampung Majennang atau Desa Batara, tetapi dari berbagai penjuru Pangkep.

"Tidak dipungkiri, MYL menjalankan roda pemerintahan kurang lebih tiga tahun, banyak program pro-rakyat yang dihadirkan dan diimplementasikan. Dan ini diharapkan oleh masyarakat kita untuk MYL kembali melanjutkan kepemimpinan di Pangkep," ungkap Syamsuddin, yang disambut sorak-sorai para pendukung.

Selain itu, Syamsuddin menambahkan bahwa kehadiran Abd Rahman Assagaf, seorang birokrat berpengalaman yang dikenal karena keahliannya dalam birokrasi, menjadikan pasangan MYL-ARA sebagai kombinasi yang ideal untuk melanjutkan visi pembangunan Pangkep Hebat. Ia juga menyebut bahwa MYL berpeluang besar mengikuti jejaknya sebagai bupati dua periode.

"Apalagi, MYL saat ini didampingi sosok Abd Rahman Assagaf sebagai calon wakil bupati, figur yang betul-betul paham birokrasi. Saya rasa, ke depan Pangkep akan lebih hebat. MYL akan ikuti jejak saya sebagai bupati dua periode," tambah Syamsuddin, diiringi teriakan dukungan dari warga yang hadir.

Andi Baso Amirullah, mantan Bupati Pangkep lainnya, turut memberikan dukungan dalam kampanye tersebut. Ia memuji kemampuan MYL yang telah membawa perubahan signifikan dalam waktu tiga tahun, mulai dari peningkatan infrastruktur hingga program sosial yang dirasakan langsung oleh masyarakat kecil.

"MYL ini luar biasa. Dalam tiga tahun saja, dia bisa membawa perubahan yang sangat signifikan. Bayangkan apa yang akan terjadi jika kita memberi dia lima tahun lagi untuk memimpin! Pangkep akan melesat lebih jauh!" seru Andi Baso, yang disambut dengan tepuk tangan meriah dari para pendukung.

Kampanye tatap muka ini menunjukkan bahwa pasangan MYL-ARA telah mendapat dukungan yang luas dari masyarakat Pangkep. Dukungan ini bukan sekadar karena janji politik, tetapi juga karena rekam jejak kepemimpinan MYL yang dinilai sukses serta visi masa depan yang jelas untuk Pangkep yang lebih baik. (Yopi)